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Présents :  
Nathalie F.                  Claude M. 
Colette MV.                Sylvain G. 
Bruno C.                      Alex F. 
Stéphanie L.               Xavier W. 
Virginie V.                   Damien O. 
 
Excusés: Michel C.   
                Bertrand C.      
                Jessica L.  
                Daniel M.                    
 
 
Plan : 

 Point activités 
 Point formation 
 Gestion inscription 
 Règlement intérieur 
 Informations diverses 

 
 

I. Point activités 
 

1) Canyon : Damien O 

 6 séances en salle ont été organisées auxquelles 18 personnes ont participé (6 personnes 
différentes dont 1 AFC).   

             3 sorties extérieures organisées 
             Communiquer sur les sorties futures 

 Matériel : Les longes et mousquetons ont été achetés pour un montant de 150€. 
Damien a réalisé un inventaire : 1 huit est manquant et pourra être remplacé par du 
matériel de grimpeurs ainsi qu’une trousse de secours. 
L’investissement à prévoir (environ 60€) : 4 maillons rapides, 1 ou 2 huits et 2 mousquetons 
à vis afin de compléter les équipements du club (4 équipements) 
Le CD valide l’investissement du matériel. 

 
2) Escalade : Sylvain 

 La saison s’est bien passée, quelques incidents à déplorer (1 vol, 1 fracture et 1 créneau où il 
n’y avait pas d’initiateur) 
Le nombre de créneaux est diminué à 2/sem jusque fin mai (L et Me) 
Des sorties extérieures en semaine plutôt que le WE seront proposées 

 Rééquipement d’Evires : Il n’y a pas eu de mobilisations de la part des grimpeurs, 5 voies sur 
les 9 prévues ont été rééquipées  Problème de communication en amont  

 Réunion pour l’attribution des créneaux 2014-2015 : Lundi 26/05 
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3) Alpinisme : Xavier 

 Une réunion a été organisée lors d’une permanence du GUMS et a permis de recenser 
les niveaux des pratiques et les intérêts de chacun pour l’activité. Ce qui ressort est une 
découverte de l’alpinisme. 

             Une liste de diffusion spécifique a été créée. 
             4 ateliers ont été organisés à la Grande Jeanne regroupant environ une dizaine de  
             personnes/atelier.  

 Participation à « Grave y cîmes » : WE du 28-29 juin Xavier recense les personnes 
intéressées 
 

4) Ski de rando : Alex 

 Bilan : La saison hiver s’est bien déroulée malgré un temps maussade en début de 
saison. 
Les inscriptions ont été moins compliquées cette année que l’an passé. 
Le groupe du cycle de progression a bien progressé. 
L’aide des co-encadrants a bien été apprécié. 

 Formation de 4 nouveaux initiateurs cette année, co-encadrants toujours en cours de 
formation. 
Un comité d’encadrants aura lieu pour trouver de futurs co-encadrants. 

 La saison de printemps est organisée avec 2 encadrants, a bien embrayé. Pour 2015, 
prévoir un planning jusqu’en avril ? 

 WE : 3 WE ainsi qu’un raid technique sur 4 jours ont été organisé et ont rencontré du 
succès  

 Cycle de progression pour 2014-2015 : L’idée est de proposée 2 courses du cycle de 
progression pour les débutants et/ou nouveaux puis des courses avec des niveaux de 
difficultés différentes. Le nombre de participants est limité à 8. 

 
5) Randonnée pédestre : Nathalie 

 Création d’un programme pour cet été (juin à septembre) 
Pour l’encadrement de sorties, toute personne ayant le niveau 1 en cartographie peut 
encadrer une sortie Lister toutes les personnes ayant le niveau 1 et 2. 
Une réunion d’information sera organisée pour connaitre les personnes potentiellement 
intéressées à l’encadrement de sortie. 

 
 

 

II. Point formation 
 

 Saison 2013-2014 : 15 personnes ont bénéficié d’un stage 
                                   4 personnes ont eu une formation qualifiante en ski alpinisme 
                                   3 personnes en cours de formation initiateur SAE 
 

 Saison 2014-2015 : Il faut proposer des formations pour la fin d’année 2014 
                                   Formation 1er secours ? 
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                                   Orientation niveau 2 proposer à Magalie, Morand et Benoit 
          Xavier se propose de récupérer les diverses dates de formation sur le site FFME et d’envoyer un mail  
          sur la liste de diffusion. Les personnes intéressées se feront connaitre auprès des encadrants. 

 

III. Inscriptions 2014 
 

1) Gestion des inscriptions en début de saison  
Le GUMS a 171 adhérents. 
Le GUMS peut-il encore se développer ? Peut-on encore accueillir d’autres adhérents?  
La question de la sécurité pour certaines activités (escalade, ski de rando) a déjà été soulevé lors de 
diverses réunions.  
Pour l’escalade, le système de badges instauré l’an passé n’a pas fonctionné (pas de contrôle de la 
part des initiateurs en début de saison) mais a permis de limiter le nombre d’inscrits. 
Pas de soucis aux niveaux des créneaux, il y avait une bonne fluidité. 
Un système de tickets pourrait être instauré pour la saison 2014-2015 (étendu également au ski de 
rando) 
Pour info : 110 personnes ont coché escalade et ski de rando lors des inscriptions 
 
 

2)  Groupe de travail 
 

Pour développer un logiciel pour procéder aux inscriptions en ligne (le but est de fluidifier et réduire 
les erreurs de saisie): Jessica et Bruno 

 
 

IV. Règlement intérieur 
 

        Un groupe constitué de Nathalie, Xavier, Claude et Virginie se réunira sur l’année 2014-2015 pour  

        élaborer (de manière simple et concise) le règlement intérieur du club. 

        Le but est de préciser les modalités pratiques, protéger l’encadrant et asseoir son autorité. 

      

 

     

V. Informations diverses 
 

1) Subventions/point compta Claude 
Le club a reçu une  subvention de 200€ de la part de la Mairie de Seynod ainsi qu’une 
subvention de 3030,20€ de la part du CNDS (formation) 
Sur le plan financier, le solde est de 4676€. Il y a quelques dépenses qui vont arriver (2ème 
fraction du Polyèdre, remboursement 1/3 formation-853€-, investissement matériel canyon) 
 

2) Course d’orientation Stéphanie 
La CO aura lieu le 1er WE d’octobre (04 et 05/10 : vérifier si pas la même date que niveau 2 
carto) 
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Eléna souhaite participer à l’organisation de la CO.  
Le contenu du WE est à définir. 
Lieu : Vercors ? 
Gîte ? 40-50 personnes (Eléna) 
Alex se propose de faire un niveau 1 de carto quelques temps avant la CO. 
 

3) AG GUMS 2014 
L’ AG aura lieu le dernier WE de novembre soit les 29/30 novembre 2014. 
Le refuge Notre Dame des Neiges a été retenu en gestion libre. Capacité de 50 personnes 
Le coût sera de 700€, ce qui représente pour 40 personnes, 17€. 
Un chèque de réservation d’un montant de 350€ a été envoyé. 
Plusieurs formules seront proposées aux adhérents ( réunion, réunion+ repas, 
réunion+repas+couchage) 
L’apéro sera payé par le GUMS. Les adhérents seront mis à contribution pour la cuisine (groupe 
de bons cuisiniers !) 
 

4) Divers 

 Label Montagne : Le club a obtenu le label grâce aux 4 nouveaux initiateurs ski alpinisme 

 AG GUMS national : Ambiance conviviale, chaque club fonctionne différemment, 
problèmes d’écoute entre chaque club. L’an prochain, le GUMS Annecy devrait prendre 
la présidence. 

 
 

        


